

Les lycéens de Paul-Langevin s'affichent

Expo. À voir, à la Maison du tourisme et du patrimoine, jusqu'au 16 mars.



■ Les élèves concourent pour le prix de l'audace artistique.

Mardi 15 janvier, Juan Martinez, président de la communauté de communes Beaucaire Terre d'Argence (CCBTA) a procédé à l'inauguration de l'exposition Photo-Copies des élèves du lycée professionnel Paul-Langevin. Les œuvres exposées concourent au prix national de l'audace artistique et culturelle, organisé, chaque année, par la fondation Culture et diversité qui favorise l'accès aux arts et à la culture pour les jeunes issus des milieux modestes.

C'est avec le soutien de la CCBTA, avec leur professeur Stéphane Vasquez, qu'une quinzaine d'élèves de seconde, première et terminale de maintenance en équipement industriel se sont attelés à ce projet où ils ont mis en scène des

tableaux de grands maîtres. Les élèves posant ainsi pour des Photo-Copies, où ils se retrouvent acteurs de scènes célèbres. Patrick Gantz, photographe à la CCBTA, a fait l'unanimité quant à la qualité de sa contribution. Les gagnants du prix seront reçus à l'Élysée à Paris en attendant, le proviseur, Mohamed Boujaddi a informé les élèves que le lycée leur offrait quel que soit le résultat, un voyage à Bruxelles, en avril, pour une visite au Parlement européen.

► Exposition à voir,
à la Maison du tourisme
et du patrimoine
8, rue Victor-Hugo jusqu'au
16 mars, du mardi
au samedi de 9 h 30
à 12 h 30 et de 14 h à 17 h.

► Correspondant Midi Libre : 06 35 02 03 73